

Banjir di Konawe Utara Sultra Meluas, Warga Mengungsi

KONAWA (IM)- Banjir yang terjadi di Kabupaten Konawe Utara, Sulawesi Tenggara, kian meluas pada hari ke sepuluh. Berdasarkan data BPBD Konawe Utara ribuan warga di 5 kecamatan memilih mengungsi karena banjir tak kunjung surut.

Dampak banjir yang terparah terjadi di Kecamatan Oheo, karena memutus total akses lintas provinsi Sulawesi Tenggara dan Sulawesi Tengah.

Sejumlah mobil yang memaksa untuk menerobos banjir akhirnya tenggelam dan ditinggal pemiliknya. Akses satu-satunya untuk melewati banjir adalah rakit yang disewakan warga.

Tak hanya memutus jalur Trans Sulawesi, banjir juga membuat ribuan warga mengungsi lantaran banjir tak kunjung surut. Ditambah lagi intensitas hujan yang terus meningkat.

Hingga hari ke sepuluh, banjir yang terjadi di Konawe Utara terus meluas setinggi 1 meter melanda 5 kecamatan. Di antaranya Kecamatan Oheo, Andowia, Asera, Landawe, dan Wiwirano.

Tim SAR gabungan bersama kepolisian terus membantu warga untuk menyelamatkan barang berharga. Begitu juga aparat kepolisian ikut membantu penyeberangan kendaraan menggunakan rakit berbayar.

Sementara itu, isak tangis warnai penjemputan 14 penyintas korban longsor di Kecamatan Latimojong, Kabupaten Luwu, Sulawesi Selatan, yang sudah terisolasi berhari-hari.

Mereka terpaksa harus berjalan kaki sejauh sekitar 50 kilometer sesuai daerahnya terisolasi pasca-banjir bandang dan tanah longsor menerjang Kabupaten Luwu pada Jumat (3/5).

Ke-14 pengungsi korban longsor di Kecamatan Latimojong langsung mendapatkan pelayanan kesehatan di Posko Medis yang berada di Desa Kadundung, Kecamatan Latimojong, Kabupaten Luwu.

Danrem 141 Toddopuli, Brigjen TNI Sugeng Hartono menjelaskan TNI Angkatan Darat, dalam hal ini Kodam XIV Hasanuddin, menerjunkan 12 tim medis yang akan memberikan pelayanan kesehatan di Kecamatan Latimojong yang masih terisolasi.

"Ada 12 tim medis yang kita terjunkan, satu dokter dan sisanya perawat. Nanti mereka akan memberikan pelayanan kesehatan di sejumlah desa yang terisolasi di Kecamatan Latimojong," ujarnya, Jumat (10/5). ● **pra**

Balikkan Berkas ke PKB, Rektor UMT Siap Maju Pilwakot Tangerang

TANGERANG (IM)- Rektor Universitas Muhammadiyah Tangerang (UMT), Dr Ahmad Amarullah dipastikan maju pada Pemilihan Wali Kota (Pilwakot) Tangerang 2024. Melalui Relawan Bang Uwoh Tangerang Kota Maju, Amarullah mengembalikan berkas pendaftaran ke Kantor DPC PKB Kota Tangerang, Kamis (9/5).

"Kami menyerahkan berkas pendaftaran Bang Uwoh (panggilan akrab Ahmad Amarullah), seperti ijazah, foto dan berkas-berkas," ujar Ketua Relawan Bang Uwoh Tangerang Kota Maju, Rido Saputra dalam siaran pers, Jumat (10/5).

Rido menjelaskannya, jagoannya dipastikan maju pada Pilkada Kota Tangerang. Menurut dia, Amarullah maju bukan hanya kehendak pribadi, melainkan dorongan dari warga dan relawan di Kota Tangerang yang menginginkan kemajuan di sektor ekonomi.

Di antaranya, Bang Uwoh

menginginkan Amarullah bisa memimpin agar penghasilan masyarakat kelas bawah di Kota Tangerang meningkat. Pasalnya, di wilayah penyangga Jakarta tersebut, jumlah lapangan pekerjaan yang tersedia belum mencukupi.

Tidak sedikit mereka berstatus pekerja informal sebagai pengemudi ojek online. "Jadi, Bang Uwoh ini fokus mempekerjakan pengangguran. Banyak ide, beliau kan rektor," ucap Rido.

Menurut Rido, Amarullah yang populer dipanggil Bang Uwoh saat ini masih berstatus sebagai aparatur sipil negara (ASN). Dia menyebut, tidak menutup kemungkinan jagoannya untuk mundur ketika nanti sudah terdaftar resmi sebagai calon wali kota Tangerang. Dia pun membangun capaian Bang Uwoh selama memimpin kampus. "Di UMT itu, sudah menjadi gedung 21 lantai. Kepedulian terhadap masyarakat tinggi, termasuk pemberian beasiswa," kata Rido. ● **pp**

IDN/ANTARA



KENDALA PERTANIAN HIDROPONIK DI MALANG

Petani hidroponik Rasyid Ridho memeriksa kondisi bibit sayuran selada yang dibudidayakan di rumah kaca Zaadi Farm, Karangploso, Malang, Jawa Timur, Jumat (10/5). Petani sayur hidroponik setempat mengeluhkan sulitnya meningkatkan produksi akibat banyaknya bibit kemasan ulang berkualitas buruk di pasaran sehingga dari luas lahan 136 meter persegi hanya mampu menghasilkan panen sebanyak 100 kilo per minggu atau sepertiga dari potensi maksimal panen per minggu.

Pria di Tangerang Tilep Uang Pacar 30 Juta dan Bawa Kabur Kartu Kredit

TANGERANG (IM)- Viral di media sosial sebuah utas di X (Twitter) terkait seorang pria asal Karawaci, Kota Tangerang, diduga membawa kabur uang dan kartu kredit milik pasangannya sendiri.

Utas tersebut diunggah oleh korban dengan akun @proboscismonki pada Kamis, 9 Mei 2024, lalu.

Dalam utasnya, ia mengaku tak menyangka pria yang sudah menjalin hubungan dengannya selama 1,5 tahun itu tega menggunakan uang senilai Rp30 juta dari kartu kredit miliknya.

Selain itu, korban juga mengaku sempat membantu pria tersebut dengan meminjamkan utang sebesar Rp 3,5 juta dan cicilan sekitar Rp1,3 juta satu bulan sampai Februari dan Rp2,1 juta satu bulan hingga Juli.

"Gw pinjem duit karena gw kasian. Lagian dia juga baik ama gw selama ini dan utang dia ke gw selau dibayar tepat waktu. Tapi ternyata orgil ini bawa kabur CC gw dan keluarganya gak

ada yang tau dia di mana sekarang dan lepas tangan," cuitnya dikutip Jumat (10/5).

Diketahui, pria kelahiran Juli 1999 tersebut merupakan lulusan Universitas Brawijaya jurusan Teknologi Perikanan pada 2017 silam, serta tinggal di Karawaci, Kota Tangerang.

Saat ini, pria tersebut dikabarkan akan melaksanakan Diklat untuk menjadi pelaut badan depan. "Kementerian Perhubungan, tolong jangan dikasih sertifikat-sertifikatnya ya sebelum dia tanggung jawab semua utangnya ke aku," tambah akun @proboscismonki.

Bahkan, pria berinisial LAK ini mengambil ponsel milik korban. Namun, pihak keluarga tidak tahu menahu dan enggan untuk membantu. "Guys kalo misalnya nanti kalian nemuin fakta bahwa selama ini gw yang toxic, gw tidak menyangkal. Tapi gw gak ngelakuin tindak kriminal dan gak merugikan siapapun financially ya," kata akun @@proboscismonki. ● **pp**



IDN/ANTARA

PENYALURAN BANSOS PKH TAHAP DUA DI BANDUNG

Warga antri untuk menerima bantuan sosial program keluarga harapan (PKH) di Kantor Pos Cabang Utama, Bandung, Jawa Barat, Jumat (10/5). Pemerintah melalui Kementerian Sosial serta bekerjasama dengan PT Pos Indonesia menyalurkan bantuan sosial PKH kepada 23.000 keluarga penerima manfaat di Kota Bandung yang bertujuan mengurangi kemiskinan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Pemkot Tangerang Target Akhir 2024 Pasar Anyar Kembali Difungsikan

Revitalisasi pasar Anyar dilakukan oleh Kementerian PUPR dengan anggaran melalui APBN. Revitalisasi tersebut akan merubah wajah pasar kebanggaan masyarakat Kota Tangerang menjadi lebih modern dan memiliki fasilitas unggulan serta terintegrasi dengan moda transportasi publik.

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota Tangerang menargetkan proyek revitalisasi Pasar Anyar pada akhir tahun ini dapat dituntaskan serta difungsikan kembali menjadi pusat niaga.

Direktur Utama Perumda Pasar Kota Tangerang, Titien

Mulyati di Tangerang, Jumat (10/5) mengatakan pada saat ini proyek revitalisasi Pasar Anyar dalam tahap pembongkaran atap, dinding, lantai, fasad, sampai pagar-pegar di seluruh bagian.

Pemkot Tangerang bersama Kementerian PUPR

menargetkan aktivitas pembongkaran tersebut dapat dituntaskan pada bulan akhir bulan ini.

Oleh karena pengerjaan proyek revitalisasi ini menggunakan sistem 24 jam operasional agar target yang dicanangkan dapat tercapai apalagi seluruh pedagang telah direlokasi.

"Sudah tak ada pedagang sehingga pekerjaan jadi lebih fokus dan bisa berjalan 24 jam. Kita selalu pantau tersebut pekerjaannya agar sesuai target waktu," ujarnya.

Perlu diketahui revitalisasi pasar Anyar dilakukan oleh Kementerian PUPR dengan anggaran melalui APBN. Revitalisasi tersebut akan merubah wajah pasar

kebanggaan masyarakat Kota Tangerang menjadi lebih modern dan memiliki fasilitas unggulan serta terintegrasi dengan moda transportasi publik.

Revitalisasi dimulai dengan memindahkan para pedagang ke empat lokasi sementara yakni di Mall Metropolis, Plaza Shinta Cimone, Pasar Mambo dan Pasar Anyar Selatan.

Asisten Daerah Bidang Ekonomi dan Pembangunan Pemerintah Kota Tangerang yakni Yeti Rohaeti mengungkapkan revitalisasi pasar bukan merobohkan bangunan tetapi membangun kembali dengan penyesuaian ruang yang ada di dalamnya. Nantinya Pada lantai satu akan diperuntukkan

untuk kios dan los produk basah, seperti sayur, daging, ikan, sembako, dan lainnya.

Pada lantai dua, akan diperuntukkan kios dan los kering, seperti aksesoris, pakaian, emas, dan lainnya. Di lantai dua juga akan dilengkapi dengan tenan area komersial dan spot pelayanan publik milik Pemkot Tangerang.

Sedangkan pada lantai tiga akan dilengkapi dengan sarana olahraga, yaitu badminton, masjid, dan kantin. "Sejumlah area di Pasar Anyar Tangerang juga akan ditata menjadi ruang terbuka hijau untuk menghadirkan kenyamanan, keasrian, dan kesejukan dalam aktivitas berbelanja," katanya. ● **pp**

KPU Lebak Targetkan Partisipasi Warga Baduy pada Pilkada 90 Persen

RANGKASBITUNG (IM)- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Lebak, Banten, menargetkan partisipasi suara di kawasan permukiman masyarakat Badui sekitar 90 persen pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024.

"Kami optimis target perolehan suara itu bisa terealisasi, atau paling tidak sama dengan capaian pada Pemilu 2024 di angka 85 persen," kata Ketua KPU Kabupaten Lebak, Dewi Hartini saat dikonfirmasi di Rangkasbitung, Lebak, Jumat (10/5).

Pengguna hak pilih di permukiman masyarakat Baduy sesuai dengan data Pemilu 2024 tercatat 6.078 orang yang masuk daftar pemilih tetap (DPT).

Menurut dia, kemungkinan besar data tersebut tetap dijadikan acuan untuk pelaksanaan pilkada di kawasan permukiman masyarakat Baduy.

Warga Baduy yang masuk DPT sebanyak 6.078 orang akan menggunakan hak politiknya pada Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Lebak di 27 tempat pemungutan suara (TPS) pada tanggal 27 November 2024.

"Kami berharap pelaksanaan pencoblosan pilkada di kawasan permukiman masyarakat Badui berjalan lancar," kata Dewi.

Untuk mencapai target partisipasi perolehan suara di permukiman kawasan Baduy, kata dia, tentunya dilakukan sosialisasi secara khusus sebagai lokus dengan memperhatikan nilai-

nilai budaya setempat. Selain itu, juga menghargai kearifan lokal yang berlaku di tengah masyarakat Baduy.

Dewi menegaskan bahwa masyarakat Baduy juga punya hak yang sama dengan warga lainnya di Kabupaten Lebak dalam hal Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Lebak 2024.

"Kami meyakini dengan kegiatan sosialisasi itu pemilihan kepala daerah di kawasan permukiman masyarakat Baduy bakal sukses," katanya.

Sementara itu, ketua adat masyarakat Baduy yang juga Kepala Desa Kanekes, Jaro Saija mengatakan bahwa masyarakat Baduy siap menyuksekkan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Lebak 2024 dengan menggunakan hak suara untuk menentukan pemimpin 5 tahun ke depan.

Masyarakat Baduy setiap pelaksanaan pesta demokrasi 5 tahunan menggunakan hak politiknya karena diperbolehkan adat setempat untuk melakukan pencoblosan hak suara di TPS-TPS.

Masyarakat Baduy pada Pemilu 2024 memilih pasangan calon presiden/wakil presiden, calon anggota DPR, calon anggota DPR provinsi, calon anggota DPRD kabupaten, dan calon anggota Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI. "Kami minta semua warga Badui dapat melakukan pencoblosan hak suara pada Pilkada 2024," kata Jaro Saija. ● **pra**

Realisasi Pendapatan Daerah Jambi Capai Rp2,42 Triliun

JAMBI (IM)- Realisasi pendapatan daerah di Provinsi Jambi mencapai Rp2,42 triliun hingga 31 Maret 2024 sedikit mengalami penurunan dibandingkan periode yang sama 2023 sebesar Rp2,45 triliun.

Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Perbendaharaan (DJPb) Provinsi Jambi, Burhani AS di Jambi, Jumat (10/5), mengatakan pendapatan daerah ini disokong oleh pendapatan asli daerah, pendapatan dari dana transfer pusat yang berkontribusi besar.

"Memang terjadi penurunan 1,31 persen pada realisasi Maret 2024 dengan Maret 2023," kata Burhani.

DJPb Jambi mencatat pendapatan asli daerah di Provinsi Jambi mencapai

Rp484,51 miliar.

Realisasi ini menurun dibandingkan realisasi pada periode yang sama tahun sebelumnya. Pada Maret 2023 realisasi PAD mencapai Rp635,17 miliar atau turun sebesar 23,72 persen.

Pendapatan asli daerah itu berasal dari berbagai sektor, meliputi pajak daerah, retribusi daerah, hasil pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan (KDYP), lain-lain pendapatan daerah yang sah (LLPDYS).

Hingga 31 Maret 2024, realisasi pajak daerah sebesar Rp392,10 miliar menurun sekitar 22,46 persen dibandingkan periode Maret 2023 dengan realisasi Rp505,65 miliar.

Selanjutnya realisasi re-

tribusi daerah mencapai Rp14,38 miliar atau turun sebesar 10,90 persen dari realisasi tahun lalu sebesar Rp16,14 miliar.

Hasil pengelolaan KDYP mencapai Rp10,97 miliar dan lain-lain pendapatan yang sah mencapai Rp67,07 miliar.

Sementara itu, kontribusi yang besar untuk pendapatan daerah Jambi masih bersumber dari pendapatan dari dana transfer.

Sampai Maret 2024, realisasi pendapatan dari dana transfer sebesar Rp1,93 triliun. Realisasi ini meningkat dibandingkan periode sama 2023. Pada Maret 2023 mencapai Rp1,82 triliun atau meningkat sebesar 6,26 persen. ● **pra**



IDN/ANTARA

MASA PERALIHAN MUSIM MENUJU KEMARAU

Petugas Stasiun Maritim Meteorologi Kelas 1 Serang melihat alat perekam durasi penyinaran matahari Campbell Stokes, di Serang, Banten, Jumat (10/5). Menurut petugas sebagian besar wilayah Indonesia saat ini memasuki masa peralihan dari musim hujan menuju musim kemarau dengan suhu maksimum rata-rata 34-35 derajat celsius.